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ПРИДВИНЬЕ ЖДЕТ ГОСТЕЙ
протяжении двух дней 
официальная д е л е 

гация Совета Федерации 
Федерального собрания Рос
сийской Федерации вместе 
с представителями Совета 
Республики Национального 
собрания Республики Бе
ларусь изучит степень под
готовки объектов Витебска, 
Полоцка и Новополоцка. Эти 
города и их многочисленные 
площадки будут задейство
ваны в XI Форуме регионов 
Беларуси и России, посвя
щенном теме «Роль межре
гионального сотрудничества 
в построении инновационной 
экономики Союзного госу
дарства».

Напомним, форум будет прохо
дить 27—28 июня. В его рамках — 
множество мероприятий. В том 
числе подписание соглашений 
о сотрудничестве, коммерческих 
контрактов и иных документов, 
направл енных на расширение дву
стороннего партнерства, большая 
выставка достижений народного 
хозяйства Беларуси и России, 
а также «Беларусь интеллекту
альная», презентация регионов, 
национальных кухонь. Более чем 
многообразна и деловая програм
ма. В ходе работы специальных 
секций и диалоговых площадок 
будут обсуждены важнейшие во
просы двухстороннего развития

народнохозяйственного комплек
са обеих стран.

Знакомство с объектами, кото
рые будут задействованы в фору
ме, началось вчера делегациями 
двух стран во главе с заместителем 
председателя Совета Республики 
Национального собрания Сергеем 
Хоменко и его российским колле
гой — заместителем председателя 
Совета Федерации Федерального 
собрания Юрием Воробьевым 
в международном аэропорту Ви
тебск.

Начальник Витебского филиала 
РУП «Белаэронавигация» Сергей

Рурис доложил: все запланирован
ные мероприятия уже находятся 
на завершающем этапе. В дни про
ведения международного форума 
воздушная гавань будет готова 
принять столько судов, сколько 
необходимо. И нфраструктура 
аэропорта усовершенствована, 
оборудован хороший подъезд 
к  объекту, улучшено озеленение, 
отремонтированы командно-дис
петчерский пункт, зал ожидания, 
ВИП-зал, кафе, обновлены пер
рон, рулежная дорожка, взлетно- 
посадочная полоса, инженерные 
коммуникации.

Первый заместитель генераль
ного директора «Белаэронавига- 
ции» Олег Казючиц подчеркнул:

— Примечательно, что все ра
боты проведены качественно 
и завершены в. короткие сроки, 
в этом значительная поддержка 
облисполкома. Сегодня аэропорт 
готов сотрудничать с любыми 
авиакомпаниями и предоставить 
все необходимые удобства лет
ному составу и пассажирам. Так 
что проведение международного 
форума стало хорошим стимулом 
для еще одного шага по улучше
нию аэросервиса в целом.

Далее российская делегация 
переехала к одной из основных 
площадок будущего форума ре
гионов Беларуси и России — Лет-. 
нему амфитеатру и концертному 
залу «Витебск», где завершается 
масштабная реконструкция. Там 
также обсуждены все детали пред
стоящего приема гостей.

Кроме этого, вчера официаль
ные лица ознакомились с готов
ностью таких объектов, как ОАО 
«Витебские ковры» и ВГУ имени 
Машерова. Вечером в облиспол
коме состоялось совместное засе
дание белорусского и российского 
оргкомитетов в формате видео
конференц-связи по подготовке 
и проведению форума.

Сегодня работа оргкомитетов 
продолжается в Полоцке. Пред
ставители Совета Республики 
и члены российской делегации

посетят и оценят уровень подго
товки к важному международно
му мероприятию таких объектов, 
как  ПГУ имени Е вф росинии 
Полоцкой, Музей белорусского 
книгопечатания, ОАО «Нафтан», 
Полоцкое кадетское училище, 
Софийский собор, С пасо-Ев- 
фросиниевский женский мона
стырь.
> Все площ адки практически 
готовы. Председатель Витебско
го областного Совета депутатов 
Дмитрий Демидов подвел итоги 
проведенной работы в целом 
по области:

— Готовиться к форуму стали 
еще в прошлом году, все детально 
распланировали. Затрачены нема
лые средства, но благодаря этому 
наши города стали еще красивее 
и уютнее. В настоящее время все 
строительно-монтажные работы 
подходят к завершению, на следу
ющей неделе приступаем к сдаче 
объектов.

Председатель Витебского гор
исполкома Геннадий Сабынич, 
отвечая на вопрос журналиста, 
тоже не скрывает гордости и от
мечает: гостеприимный и заметно 
похорошевший Витебск в бли
жайшее время примет не только 
многочисленных гостей Форума 
регионов, но и тех, кто приедет 
на 1050-летие Витебска, затем — 
на «Славянский базар».
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